

Championnat Bi-départemental Juniors 67/68

Samedi 25 janvier 2025 au CREPS à Strasbourg



Ce samedi 25 janvier 2025 marquait le début de la phase qualificative pour les championnats de France Juniors. **Sert Numan** et **Kaci Kevin** se sont rendus au CREPS de Strasbourg dans l'espoir de décrocher leur place pour les championnats du Grand Est Juniors.

Une journée de compétition pleine de rebondissements

La journée commence avec une mauvaise nouvelle : la gestion du poids de Kevin n'a pas été optimale, et il doit finalement combattre dans la catégorie supérieure, en **-73 kg**.

Numan, engagé en **-55 kg**, est le premier à entrer en lice. Après deux combats maîtrisés et remportés par ippon, il se qualifie pour la finale, où il affronte un adversaire qu'il connaît bien. Cependant, peu concentré en début de combat, Numan se fait surprendre par un tomoe-nage et termine la tête la première sur le tatami. Résultat : une **deuxième place** pour lui et un passage aux urgences pour s'assurer que tout va bien. Heureusement, plus de peur que de mal : la blessure

est légère. Avec quelques semaines de repos, il pourra entamer sa préparation pour le Grand Est.

De son côté, **Kevin**, plus léger que ses adversaires dans sa nouvelle catégorie, commence bien son premier combat après une séquence de garde compliquée. Malheureusement, il se fait piéger sur un travail au kumi-kata et perd. En quart de finale, après un combat intense de **cinq minutes en golden score**, son adversaire est éliminé, ce qui empêche Kevin d'être repêché. Il termine donc la journée sur une note frustrante.

Bilan de la journée

Malgré une qualification pour le Grand Est grâce à la performance de Numan, cette journée laisse un sentiment mitigé. Nous souhaitons un bon rétablissement à Numan pour qu'il soit prêt à briller au Grand Est, et Kevin pourra désormais se concentrer sur les prochaines compétitions seniors à venir.